
PROCÈS-VERBAL 
DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE 
TENUE LE 16 JANVIER 2020 À 19h00 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES, PROVINCE DE QUÉBEC  
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
Mme Julie Daneau, présidente 
M. Jonathan Leclerc, parent 
Mme Anne Monney, parent 
Mme Brigitte Latendresse, enseignante 
Mme Marilyne Caron, orthophoniste 
Mme Marie-France Robert, enseignante 
Mme Sonia Clermont, éducatrice au service de garde 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
M. Jean-Maxime Péloquin, parent 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
Mme Aurélia Benéteau, directrice 
 
1. Ouverture de la séance à 19h10 
1.1 Accueil des participants 
Mme Julie Daneau accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. 

 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 Il est proposé par Mme Sonia Clermont et secondé par Mme Anne Monney, que 

l’ordre du jour soit adopté, avec les modifications proposées. 
CÉ # 19-20-016 Adopté à l’unanimité. 

 
 1.3 Adoption et suivi du procès-verbal du 4 décembre 2019 
 Il est proposé par Mme Anne Monney et secondé par Mme Julie Daneau, que le 

procès-verbal du 4 décembre 2019 soit adopté, tel que déposé. 
CÉ # 19-20-017  Adopté à l’unanimité. 

 
Les suivis sont les suivants : 
- Le sondage aux élèves de 5-6ième année en lien avec l’aménagement de la cour 

d’école sera envoyé la semaine prochaine. Mme Aurélia Bénéteau enverra un 
courriel aux membres du conseil d’établissement lorsqu’elle aura les résultats. 

- Les inscriptions à certaines activités du Club Récré-Action n’ont pas été assez 
nombreuses pour débuter. Deux activités ont eu suffisamment d’inscriptions 
pour débuter : petites vedettes de la scène (préscolaire) et anglais (3ième à 
6ième année). Les activités débuteront la semaine prochaine. 

- La problématique du drainage de l’eau sur le terrain de l’école perdure. Les 
élèves sont privés d’une grande partie de la cour en raison de cette 
problématique. Mme Aurélia Bénéteau adressera le problème aux ressources 
matérielles et contactera ensuite M. Mathieu Martel qui est spécialisé dans 
l’aménagement des cours d’école.   

- Les inscriptions pour l’activité «crossfit» ont été très nombreuses (environ 40 
élèves inscrits). L’activité aura lieu les lundis et mercredis. Deux entraîneurs 
seront présents les lundis puisqu’il s’agit d’un groupe plus nombreux. 

- Mme Aurélia Bénéteau présente les résultats du sondage envoyé aux parents 
en lien avec les activités parascolaires de l’école. Peu de réponses ont été 
obtenues. 

- L’école est sur la liste d’attente pour le photographe qui propose des photos 
extérieures. Un suivi sera fait au mois d’avril. Si aucune place ne se libère, 
l’école ira de  nouveau avec «FotoPlus» pour l’année scolaire 2020-2021. 

2.  Parole au public 



Aucune personne n’assiste à la rencontre. 
 
3.  Points de décision  
3.1 Grille-matières 

 Mme Aurélia Bénéteau présente la grille-matières pour le préscolaire et chacun 
des cycles. Les enseignants ont revu les heures qui sont assignées à chaque 
matière. La grille-matières sera présentée au prochain conseil d’établissement. 

 
3.2 Code de vie 

 Mme Aurélia Bénéteau présente les règles de conduite et partage les statistiques 
concernant les manquements donnés aux élèves de l’école à la 1ière étape. Aucune 
modification n’est prévue au code de vie. 

 
CÉ # 19-20-018 Il est proposé par Mme Anne Monney et secondé par Mme Julie Daneau, que le 

code de vie soit adopté, tel que déposé. 
 

 4.  Points d’informations 
4.1 Plan de lutte à l’intimidation 
Aucune modification prévue. Le plan de lutte à l’intimidation sera présenté 

 plus tard dans l’année. 
 
4.2 Budget 
Différents budgets sont disponibles à l’école : 
 Annexe B (25583$) 
 Annexe 49 (17 795$).  
 Soutien à la persévérance (4000$) 
 À l’école on bouge (1465$) 
 Surplus professionnel (19210$) 
 
Mme Aurélia Bénéteau vérifiera avec la déléguée syndicale comment l’argent de 

 l’Annexe B sera dépensé. Il s’agit d’une entente entre la direction et les 
 enseignantes. Des discussions sont prévues dans les différents comités pour 
 proposer des projets pour dépenser les différents  budgets. Les propositions 
 seront abordées lors de l’assemblée générale du 22 janvier. 

 
4.3 Retour formation aux parents du secteur 
La troisième formation offerte aux parents a eu lieu à l’école du Tourne-Vent a eu 
lieu cette semaine. La prochaine formation aura lieu le 4 février à l’école Du 
Grand-Chêne. Le sujet portera sur l’estime de soi et sur les habiletés sociales. Un 
lien sera envoyé prochainement pour les inscriptions (places limitées). 
 
Il y a possibilité qu’une formation soit offerte seulement aux parents et aux 
enfants de l’école du Grand-Chêne avec le budget de formation restant. Le sujet 
de l’anxiété de performance est proposé. 
 

 4.4 Politique d’admission et d’inscription 
Mme Julie Daneau présente globalement la politique d’admission et d’inscription 
des élèves. Les membres prennent connaissance du document. Des changements 
mineurs ont été effectués. 

 
 4.5 Robotique 

Mme Sonia Clermont explique les changements d’horaire dans l’activité pour 
faciliter les transitions et la gestion des élèves par les différents responsables. 
 

 4.6 Activité récompense 2ième étape 
Une activité collective (sortie) payée par l’école aura de nouveau lieu cette année. 
Tous les élèves de l’école y participeront. L’activité n’a pas encore été choisie. 
 

 4.7 Journées de la persévérance 



Deux élèves de 6ième année ont été choisis. Une petite cérémonie aura lieu à 
l’école pour remettre les prix aux élèves. La date n’est pas encore déterminée. Un 
événement est également organisé par la ville de Sainte-Julie. Les élèves seront 
invités à cet événement. 
 
Pendant les semaines de la persévérance, un ou une athlète olympique viendra à 
l’école et fera une conférence aux élèves et au personnel. Une seconde 
conférence sur la persévérance est également prévue vers la fin de l’année 
scolaire. 
 

 4.8 Problématique concernant l’eau 
L’eau de l’école sera testée en lien avec la concentration du plomb dans l’eau. Les 
affiches de prévention ont été affichées cette semaine dans l’école. Les tests 
seront terminés d’ici la fin de l’année scolaire. 
 
5. Parole aux divers représentants 
5.1 Comité de parents 
M Jonathan Leclerc résume les sujets abordés lors du dernier comité de parents. 
Une autre rencontre était prévue aujourd’hui, mais M Leclerc n’était pas présent. 
 
5.2 Personnel enseignant 
Aucun sujet à traiter. 
 
5.3 Personnel professionnel 
Aucun sujet à traiter. 
 

  5.4 Service de garde  
Aucun sujet à traiter. 
 
5.5 OPP 
Mme Sonia Clermont mentionne que la course à l’école pour récolter des fonds 
est prévue le dimanche 3 mai en avant-midi. Une soixantaine de bénévoles seront 
nécessaires lors de l’événement. 
 
6. Autres sujets 
6.1 Traiteur scolaire 
Il n’y a pas de contrat à long terme pour le traiteur. Les contrats sont annuels 
seulement. Mme Aurélia Bénéteau propose une dégustation aux membres lors de 
la prochaine réunion du CÉ. Les repas de nouveaux traiteurs pourraient être 
testés. Les membres sont invités à proposer le nom de certains traiteurs puisque 
les commentaires pour le traiteur actuel ne sont pas positifs. 
 
6.2 Prochaines rencontres CÉ 
La prochaine rencontre prévue le 6 février est annulée. La prochaine rencontre 
aura lieu le 12 mars. La rencontre du mois d’avril est également déplacée. Elle 
aura lieu le 16 avril. 
 
6.3 Suivi des dîneurs 
Mme Julie Daneau lit aux membres le courriel reçu de la mère d’une élève de 
l’école. Mme Aurélia Bénéteau lit par la suite le courriel qu’elle a envoyé à la mère 
en réponse au courriel. Les membres discutent des restrictions et des possibilités. 
Un suivi sera fait auprès de cette mère ainsi qu’auprès des autres parents qui ont 
soulevé leur mécontentement sur l’horaire du dîner. Les parents seront avisés 
qu’il n’y aura pas de changement à l’horaire cette année, mais que les discussions 
se poursuivent entre les membres afin d’améliorer le fonctionnement l’an 
prochain. 
 



Mme Bénéteau aura une rencontre avec les autres directions du secteur cette 
semaine et questionnera les autres écoles en lien avec leur fonctionnement sur 
l’heure du dîner. 
 

   7. Levée de l’assemblée  
 Tous les sujets à l'ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Marie-

France Robert et secondé par Mme Anne Monney, que la séance soit levée à 
21h18. 

CÉ # 19-20-019 Adopté à l'unanimité. 
 
 

____________________________            ____________________________ 

Mme Julie Daneau                
Présidente du Conseil d’établissement   
 

____________________________            ____________________________ 

Mme Aurélia Bénéteau  

Directrice 


